
順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 
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2番 

十 河 剛 志 

（民政クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.道路管理について 

 

 

 

2.公民館について 

(1)流・融雪溝、マンホール、排水溝などの点検更新

について 

(2)流雪溝の投雪時間について 

(3)流雪溝の未投雪について 

(1)車いす利用者への配慮について 

(2)子ども議会について 
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12番 

菅 原 清 一 郎 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

朝日町地域の振興策につい

て 

(1)道道要望への地元の声は何故に反映されないのか 

(2)新市建設計画事業の実施状況と新たな振興策は 

(3)大幅な人口減少対策のための方策は 

(4)農業後継者問題・・耕作放棄地につながるなど 

(5)特徴あるジャンプ場の更なる整備は 

(6)岩尾内・天塩岳の観光振興のための整備は 

(7)各種イベント（文化・祭事・スポーツ大会）は 

(8)商工業の振興のためへの商工会の支援は 

(9)旧焼却処分場解体と跡地整備は 

(10)空き家市営住宅の急がれる対策は 

2 

健康長寿・子育て日本一の

まちづくりの今後の具体策

について 

(1)新年度予定の福祉センター施設内容と運営方策は 

(2)ソフト事業など、高齢者生きがい対策は 

(3)子育て日本一への各事業の成果は 

(4)箱物整備進捗度と運営問題点とその課題対応は 

(5)幼児対策の新たなる施設は 

(6)両事業の住民満足度と課題は 

3 

森林整備事業の今後につい

て 

(1)山づくりへの理念は 

(2)森林の更なる整備のための方策は 

(3)森林施業計画進捗状況と将来展望は 

(4)旧両市町の「木」の積極的な植林計画は 

(5)民有林所有者への支援は 

(6)森林作業従事者の確保と支援策の強化は 

(7)ヤチダモ植林で林地の特徴を 
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6番 

粥 川  章 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.おもてなし教育について 

 

 

2.農業分野における国の規制改

革会議について 

(1)道教委では 2014年度から、希望する公立小・中学

校を対象にした「おもてなし教育」を始めるが、本

市の考え方と、実施の有無は 

(1)農業委員会の考え方と今後の対応は 
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11番 

小 池 浩 美 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

1 

2014年度予算について (1)市民生活の実態について 

(2)市民のくらしを守り、市内事業者を支援する予算

編成か 

2 
介護保険について (1)第６期介護保険計画策定について 

・制度の見直しによる市民負担への軽減策 

3 
国保税について (1)広域化への考え方について 

(2)税額引き上げはいっそう市民を苦しめる 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 
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16番 

遠 山 昭 二 

（ 創 新 会 ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.総合福祉センターについて 

 

2.駅前再整備構想について 

(1)世代間交流の場を 

(2)「ぷらっと」の増築は 

(1)地域住民の要望は 

(2)複合店舗建設について 

 



 

【３月１２日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 
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5番 

丹  正 臣 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.農業の諸課題について 

 

2.教育委員会制度について 

 

3.区域外就学について 

(1)日本型直接支払制度の創設など制度変更による農

家支援の内容及び周知は 

(1)今後の教育委員会のあり方について 

(2)教育委員長と教育長の今日における意義・役割は 

(1)児童・生徒の区域外通学について 
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18番 

斉 藤  昇 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

1 

平成 26年度市政執行方針と

予算について 

(1)25年度の決算見込み 

(2)26年度予算 

(3)主な事業 

(4)市民負担の軽減 

2 
中小企業の振興について (1)事業の実態調査について 

(2)中小企業の声を活かした施策の展開を 
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10番 

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

市民生活を圧迫する公共料

金値上げには反対を 

(1)どんな料金が値上げされるのか 

(2)ＪＲ北海道の現状から見て、運賃への消費税上昇

分転嫁も安易に認められないが、最低限の説明に来

ているのか 

(3)北海道電力の「電気料金再値上げ」はナンセンス

である。撤回を申し入れよ 

2 

生ごみ分別をめぐる諸問題

について 

(1)生ごみ専用袋の需給は落ち着いたか  

(2)ごみ出しの時間帯によっては凍結もやむを得ない

件 

(3)「水切り袋」の使用により、ごみ減量化の趣旨と

逆行しかねない件 

(4)家庭生ごみの減る夏期に、方策改善の研究を 

3 

市内循環路線バスの現状と

新年度の取り組みは 

(1)「内回り線」一部路線変更の評判は 

(2)車内アナウンスでもっと最寄り公共施設の紹介を 

(3)「小中学生バス半額助成事業」と未就学児の運賃

とのアンバランスについて 
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9番 

谷 口 隆 德 

（ 創 新 会 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

診療報酬改定にかかる影響

について 

(1)改定にかかる医療体制の考えについて 

(2)市立病院との関連と影響は 

(3)医療形態の変化に伴う負担増にならない対策は 

2 

就学援助の実態と対策につ

いて 

(1)本市の受給者の実態は 

(2)今後の見通しと支給縮小があるか 

(3)貧困対策推進法施行における今後の政策は 

3 

本市のスキー場施設設備と

利用について 

(1)新しい競技種目の施設設置は 

(2)選手の発掘と養成について 

(3)利用者の増加対策について 

 


